

◆文化祭 ◆ -感染症対策を講じて、3年ぶりの実施-

9月21、22日に3年ぶりの文化祭が開催されました。コロナウィルス感染拡大予防のため、体育館での発表は学年別で鑑賞しました。初日は文化クラブによる舞台発表と2年生による演劇発表、二日目は文化部と1年生の展示発表、3年生の模擬店、そしてイベントが行われました。

文化部の舞台発表では、吹奏楽部、マンドリン部の演奏、そして合唱部の歌声を聴きました。どの演奏や歌も馴染みのある曲が多く、また吹奏楽部と合唱部のコラボも見られ、楽しく鑑賞することができました。2年生の演劇は、台本と大道具の作成、照明などすべて生徒たち自身が担当し、3、4回のリハーサルを経ての本番だったので、それぞれ完成度が高く、笑いも起こり、飽きずに最後まで楽しむことができました。生で見られたのは、2年生だけだったのが、残念です。

1年生の展示、3年生の模擬店も、生徒たちにとっては初めての文化祭でしたが、段ボールを集め、みんなで協力し、工夫してできたものを、自分たちで楽しむことができたこと、本当によい経験になりました。

最後にイベントとして仮装大賞、未成年の主張が中庭で行われた時は、お祭りらしい盛り上がりが見られた瞬間でした。文化祭当日だけでなく、事前準備を含め、みんなで一つのものを作り上げていく大変さと楽しさを経験し、高校生だからこそ味わうことができたこの充実感を、今後の人生のよい思い出として心に留めておいてくれたらと願っています。ありがとうございました。



